

# Notierenswertes am 18. Juli 2012

## Hartmuts Betabloggereien des Tages

Hartmut PILCH

[http://a2e.de/dok/phm\\_pub120718](http://a2e.de/dok/phm_pub120718)

19. Juli 2012

0.0.1 gestern

### **1 Sozialhilfe für Asylbewerber (und Geduldete): ist das gerecht?**

Hier meine Antwort auf die Frage der Deutschen Welle an ihr Publikum.

Das ganze Asylsystem ist gegenüber dem aufnehmenden Volk nicht unbedingt gerecht. Afrika und Südasien stecken in einer selbstverschuldeten Elendsspirale, aus der sie wahrscheinlich nur mit chinesischen Methoden (einschließlich Geburtenkontrolle) herauskommen könnten. D.h. Einhaltung der Menschenrechte ist dort sogar im Idealfall einfach nicht zu erwarten, und Aufnahme von Bevölkerungsüberschüssen belastet die hiesigen Bürger, die an dem Elend nicht schuld sind.

Das BVG-Urteil ist verständlich und logisch. Es führt einmal mehr das Menschenrechtskonzept, das in GG und EMRK Anwendung findet, ad absurdum. Fiat iustitia, pereat mundus.

Ich fände es gerechter, wenn zumindest Leute, die in Schlepper-Operationen illegal die Grenze übertreten, während der Zeit ihres Aufenthalts interniert, also eher nach Gefängnis- als nach Sozialhilfe-Standards behandelt werden.

## 1.0.2 morgen